



Pièces	6 Pièces
Superficie	238 m²
Référence	2898
Prix	1 320 000 €

Roquefort-les-Pins

Maison à vendre (06330)

Au calme absolu cette belle villa en position dominante plein sud comprenant :Au rez-de-chaussée : Entrée, cuisine équipée, vaste séjour/SAM avec cheminée possédant de larges baies vitrées permettant de profiter de la lumière et d'un accès direct au jardin et à la piscine en mosaïque (10X5), trois chambres de plain pied avec chacune sa salle d'eau.A l'étage une master room avec dressing et une grande salle de bain ainsi qu' une terrasse tropézienne privative.Combles et Sous-sol avec possibilité de rangement,Garage pour deux voitures, plus car-port.Beau jardin arboré d'oliviers anciens.Chalet ...

In absolute calm this beautiful villa offers four bedrooms, three of them on one level with each its bathroom. Large living room with fireplace. Large windows allow you to enjoy the light and the garden with direct access to the mosaic swimming pool (10x5) equipped kitchen. Upstairs a master room with dressing room and bathroom as well as a private Tropezian terrace. Large basement. Closed garage for two cars, plus a car port. Beautiful garden with old olive trees.

VELVET CONCEPT

3 rue de la République - 06410 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

